
Anfrage bzgl. Wahlserver und Configs

Hallo lieber Ära,

ich hätte eine kleine Anfrage für eure nächste Ära-Sitzung. Es geht um den Wahlserver und dic 
Configs darauf.

Da wir ja bald schon eine neue Wahl haben, sollte dann ja auch wieder der Wahlserver einsatzbereit 
sein. Damit das nicht so ein Krampf wird, wie es meistens ist, wäre es sehr hilfreich, wenn die 
Admins sich noch einige Configs vom aktuellen Wahlserver ziehen könnten. Dabei würden die 
Admins auf keine personenbezogenen Daten zugreifen, geschweige denn diese sichern.

Wäre cool, wenn ihr da am Donnerstag kurz drüber sprechen könnt.

 


